

El próximo jueves los alumnos de la Universidad Católica elegirán a sus máximos representantes tanto en su organismo propio, la Federación de Estudiantes, como a los Consejeros Superiores del estamento estudiantil.

Las dos elecciones son distintas en sus fines y en su organización, aunque coinciden en el día y en los planteamientos de las candidaturas. En ambos casos se enfrentan tres posiciones: Lista A, del Movimiento Gremial, B, de los estudiantes de izquierda, y C, de la Democracia Cristiana Universitaria.

La elección de FEUC - que al igual que la de Consejo Superior - se desarrollará entre las nueve de la mañana y las seis de la tarde - es convocada y organizada por la propia Federación. La elección de los estudiantes para el Consejo Superior, en cambio, es convocada por Rectoría y de su organización depende de la Secretaría General; el secretario del Consejo Superior, Luis Hevia es el encargado de coordinar esta elección y para ello ha actuado de común acuerdo con los dirigentes de FEUC.

Aunque en la mayoría de los locales las mesas serán comunes, habrá dos presidentes de mesa; uno designado por FEUC y otro un funcionario de la Universidad - por Secretaría General. Así

ESTUDIANTES A LAS URNAS

también dos tribunales electorales, se preocupan de supervigilar este proceso; el de estudiantes lo designa el Consejo de Representantes de la Federación; el de la Universidad lo preside el Secretario General y está integrado además por un consejero superior y un representante estudiantil. Actualmente lo conforman Arturo Aylwin, Juan Ignacio Domínguez y Jaime Villanueva.

FEUC SE RENEVA

FEUC consta de dos organismos: El Comité ejecutivo es el que marca la línea de la Federación y se elige por lista cerrada y el Consejo de representantes formado por 40 estudiantes; estos se eligen por cifra repartidora.

El equipo de FEUC 72 elegido en octubre del año pasado obtuvo 2.736 sufragios lo que le significó al Movimiento Gremial el 46 por ciento de la votación. La lista de la Unidad de Izquierda obtuvo en esa oportunidad con Arturo Cerda como candidato a presidente, 1721 votos (28,9 por ciento), en tanto que Edgar

do Riveros y la lista DCU obtuvieron el 24,2 por ciento con 1.438 votos. En esta elección votan solamente los estudiantes de las diferentes unidades académicas de Santiago ya que las Sedes de Provincias tienen Federaciones de estudiantes propias.

LISTA A: MOVIMIENTO GREMIAL

La lista A, del Movimiento gremial lleva como candidato a la presidencia al estudiante de Leyes y actual Secretario General de FEUC, Javier Leturia, - vicepresidente de derecho y jefe del Movimiento Gremial, vicepresidente es Alberto Hardessen de Economía, vocal de docencia de la actual FEUC; como Secretario General postula el vicepresidente del Centro de Ingeniería Guillermo Correa. Tesorero es Cristián Bruner de Agronomía. Los vocales son: Atilio Caorsi, de Ingeniería y actual Presidente, Arturo Fontaine, Derecho, María Eliana Yory, - secretariado, Arturo Hevia, Arte y Diseño, Cecilia García Huidobro, Letras - y Guillermo de la Barra - Construcción Civil. Encabeza la lista para el Consejo de representantes el actual presidente Atilio Caorsi, lo mismo que la del Consejo Superior.

LISTA B: ESTUDIANTES DE IZQUIERDA

Juan Rada ex presidente del centro de alumnos de sociología, militante del MAPU es el candidato a la presidencia de los estudiantes de izquierda. Como vicepresidente postula Rafael Correa, alumno de ingeniería.

María Olivia Monckeberg

Encabeza la lista para el Consejo de Representantes Jorge Herrera de Trabajo Social.

LISTA C: DEMOCRACIA CRISTIANA UNIVERSITARIA

La DCU lleva como candidato a Presidente al estudiante de Ingeniería Civil, Andrés Navarro, profesor ayudante de esa Escuela y ex jefe de este grupo en la UC. Como vicepresidente va Jaime Cruz de Economía y como Secretario General, Francisco Tapia de Derecho. Tesorero es Carlos Gómez de Medicina. Como vocales se presentan Jorge Miholovic-Derecho, Verónica Auriol - Letras -, Fernando Guerra - Construcción Civil -, Mónica Cifuentes - Enfermería -, Santiago Quezada - Ingeniería - y Cintia Fuentes - Secretariado -. Encabeza la lista del Consejo de Representantes el presidente del Centro alumnos de Filosofía, Enzo Pistachio.

AL CONSEJO SUPERIOR

Seis representantes estudiantiles al Consejo Superior deberán elegir los alumnos de la UC el próximo jueves. Este año se aumentó en uno el número de Consejeros estudiantiles ya que el Consejo Superior aumentará su composición de acuerdo a la nueva estructuración de áreas. En esta elección votan los estudiantes de todas las sedes de la UC - Santiago y provincias - que tengan un representante.



UC
"DEBATE"
1972

noviembre 14

de 1972

p. 3

CROAC. . .

za masiva de ranas y a industrial, inició el Departamento de la Universidad de to tiene un alto valor comerstituye para países como uerte rubro de exportación. unidenses y los franceses más se engolosinan con su an a pagar 150 dólares por e producto.

PABELLON EN DISEÑO

ón de alrededor de 120 medos se empezará a construir artamento de Diseño d a emendador. El pabellón hará uelta del taller de Diseño Texta el momento funciona en lejano al Departamento. La e Obras, encargada de la n se comprometió a comen- trucción los primeros días de

RTA AL DR. ROZAS

or Héctor Orrego Matte en- rta al Doctor Ramón Rozas, el Instituto de Ciencias en la cual precisa que su por algunas semanas a ad obedece sólo a razones es que no deben ser interpre- una adhesión al "paro politi- algunos académicos realiza

r Orrego le indica su deci- edicar su tiempo —en este a la labor asistencial en el J. Aguirre, por lo cual le hace de la parte de su sueldo que e a los 15 días no trabaja

NA DE CINE ALEMAN

to Goethe (Aleman de Cultu- a para la próxima semana un Cine Alemán. Se proyecta- películas que se darán respecti- h les siete días de la semana. a se dará a conocer lo más cine de la República Federal



Otra vez los estudiantes tendrán que decidir entre tres listas que representen a FEUC y al Consejo Superior.

Barría - Construcción Civil - Encabeza la lista para el Consejo de representantes el actual presidente Atilio Caorsi, lo mismo que la del Consejo Superior.

LISTA B: ESTUDIANTES DE IZQUIERDA

Juan Rada ex presidente del centro de alumnos de sociología, militante del MAPU es el candidato a la presidencia de los estudiantes de izquierda. Como vicepresidente postula Rafael Correa, alumno de ingeniería civil y dirigente de las Juventudes Comunistas. Secretario general es Gilberto Ortiz - Izquierda Cristiana - de Trabajo Social y Tesorero Pablo Muñoz - socialista - de la Escuela de Educación. Como vocales van: Felipe Risopatrón - Educación -, Mario Stefoni - Construcción Civil -, Jorge Herrera - Trabajo Social -, Luis Ordenes - Educación -, Adolfo Schartau - Música - y Rodrigo Garretón - Educación -.

Medición de Teleaudiencia

MARPLAN LTDA. Estudios de Mercado y Opinión Pública entregó la Medición de Teleaudiencia de los tres canales de Televisión de Santiago, correspondiente a los primeros 18 días de octubre. Las encuestas casa por casa son tanto coincidentales (el encuestador pregunta en un hogar qué canal se está escuchando en ese preciso instante, y lo comprueba) como recordatorias (los entrevistados recuerdan qué canal miraban a una hora determinada).

La cadena obligatoria de radios que comenzó el 15 de octubre y se levantó el 27 del mismo mes llevó al Departamento de Prensa de TV 13 a aumentar a una hora la duración del noticiero "Teletrece" que habitualmente se transmitía de 20 a 21.30 horas.

Los "sondeos" de Marplán indican que antes de iniciarse la cadena radial el porcentaje de sintonía de los tres canales en la capital fué el día lunes 2 de

octubre, el siguiente: entre las 21.31 y las 22 horas un 44 por ciento de los televidentes sintonizaba Canal 7; igual porcentaje, a Canal 13, y un cuarto por ciento a Canal 9. A las 22.01 horas y hasta media hora después de los porcentajes variaron. Un 48 por ciento miraba TV 13, un nueve por ciento al Canal de la "U", y un 35 por ciento a Televisión Nacional. De 22.31 a 23 horas las cifras nuevamente cambiaron: 65 por ciento para el Canal de la UC, cinco por ciento para TV 9, 25 por ciento para TV 7.

El lunes 9 de Octubre, día en que el gremio de dueños de camiones, llamó al paro a sus asociados, a las 21.31 horas un 60 por ciento de los televidentes santiaguinos miraba "Sombras Tenebrosas", un 12 por ciento a "Jim West" en Canal 9 y un 24 por ciento a "Jota Eme" en TV 13.

A las 22.01 horas Canal 13 subió a un

43 por ciento, Canal 7 bajó a 37, y Canal 9 subió a 17. A las 23 horas el Canal de la UC acaparaba el 38 por ciento de la sintonía, Canal 9 el 27, TV Nacional el 31 por ciento.

El 16 de octubre, también lunes, y al día siguiente de la implantación de la cadena radial, a partir de las 21.31 horas la teleaudiencia se repartió así: hasta las 22 horas Canal 7, 26 por ciento; Canal 9, 21 por ciento; Canal 13 53 por ciento. Al iniciarse los noticieros del Canal 13 y TV Nacional a las 22.01 horas (el "Noticiero" de Canal 9 se transmite de 21 a 22.30 horas), sintonizaba Canal 7 el nueve por ciento de los televidentes de Santiago. Un 17 por ciento miraba a "Jim West" en el 9 y el 74 por ciento restante veía "Teletrece". A las 23 horas, y habiéndose suspendido el programa obligatorio de Cultura Política, un 54 por ciento mira TV 13; un 12 por ciento, a Canal 9; y un 31 por ciento, a Televisión Nacional.

AL CONSEJO SUPERIOR

Seis representantes estudiantiles al Consejo Superior deberán elegir los alumnos de la UC el próximo jueves. Este año se aumentó en uno el número de Consejeros estudiantiles ya que el Consejo Superior aumentará su composición de acuerdo a la nueva estructuración de áreas. En esta elección votan los estudiantes de todas las sedes de la UC - Santiago y provincias - que tengan un semestre cursado y que estén matriculados en la actual temporada académica. Cada persona puede votar por un sólo candidato y se exigirá carnet de identidad u otro documento que permita identificar fidedignamente al elector. La organización de esta elección está a cargo de la Secretaria General en colaboración con el personal de la Vicerrectoría de Asuntos Económicos.

Los Consejeros estudiantiles duran un año en su cargo. En 1971 obtuvo la primera mayoría el movimiento Gremial y eligió a Tomás Irrarrazabal (1.205 votos) y Atilio Caorsi (641). La unidad estudiantil de izquierda eligió a Arturo Cerda (983) y Marcelo Duhalde (532); la DCU eligió a Cristián Gazmuri que sacó 994 sufragios.

Sólo dos de ellos van a la reelección, Atilio Caorsi y Marcelo Duhalde.

El orden de las listas es el mismo que para FEUC y los candidatos son:

LISTA A. Atilio Caorsi - Ingeniería -, Javier Leturia - Leyes -, Alberto Hardessen - Economía -, Ramón Infante - Educación -, Cristián Wöhler - Medicina -, y Freud Oyanguren de la Sede Temuco.

LISTA B.

Juan Rada - Sociología -, Rafael Correa - Ingeniería -, Pablo Muñoz - Educación -, Orlando Milessi - Periodismo -, Mario Mella - Trabajo Social -, y Marcelo Duhalde - Ingeniería Eléctrica.

LISTA C:

Gustavo Jiménez - Sociología, Marcos Lima - Ingeniería -, Matias Tagle - Educación -, Pablo Piñera - Economía -, Sergio Schmidt - Agronomía -, y Enrique Acorssi - Medicina.